

思い出いっぱい 修学旅行!

3年生は6月6日(火)から6月8日(木)の3日間で、神戸方面へ修学旅行に行きました。

1日目は「人と未来防災センター」を見学した後、班別で神戸市内の散策を行いました。小雨の中でしたが、それぞれの班で考えた見学地へ行き、神戸の街のよさを味わうことができました。2日目は「ニジゲンノモリ」「淡路SDGsプログラム」での体験活動を楽しみ、体を動かしてからいただく夕飯の中華料理はととてもおいしかったです。3日目はUSJに入り、思い思いにアトラクションを楽しんで、旅の最終日を満喫しました。みんなで過ごす3日間は、最高の宝物になりました。



○北中校区「小中一貫教育」合同研修会

5月10日(水)には、「互いに認め合う仲間と共に行動し、学ぶ喜びや有用感をもつことができる子ども」を育てることを共通の目標にした「小中一貫教育」に取り組む3小1中の4校の教員が集まりました。昨年度同様、学力向上や生徒指導、キャリア教育など8つの部会に分かれ、今年度の重点取組について確認を行いました。1学期に共通した取組を行い、その成果を8月の一斉研修会で発表し合う予定です。



○学校運営協議会 6月2日(金)

本年度、校区改編に伴い、委員の人数を12名に整理しました。学校運営部会、学校支援部会、地域連携部会の3部会を構成し、それぞれの立場から生徒の教育活動の充実や学習環境の整備への支援にお力添えいただきます。中庭のベンチの修繕、ボランティア登録制度の推進、学習補充への協力等、子どもたちの育ちを支えていただきます。保護者の皆様にもご支援いただけることがあれば、ぜひ学校へお声かけください。



第43回「体育祭」 はじける笑顔！なかまとのつながり！

6月16日（金）に本年度の「北中学校体育祭」が行われました。コロナ禍が明けてきたとはいえ、予防や対策を行いながらの実施でした。暑さもあり、熱中症に気を付けながら、できるだけ競技中はマスクを外して参加をしていました。

準備から本番まで生徒は皆、張り切って活動していました。生徒会本部を始め、各委員会で役割をしっかりとこなそうとする姿や、各学級で精いっぱい応援する姿が印象的でした。

本年度は、ようやくご来賓の皆様にお声かけをすることができ、学校運営協議会委員とPTA本部の皆様をご招待しました。朝から観覧してくださる方もあり、子どもたちに励ましの声をかけてくださり、子どもたちも張り合いがあったようです。PTA 広報委員会の方には、広報用の写真をたくさん撮っていただきました。

学年種目、玉入れや選抜リレー、大縄跳び、全員リレーなど、それぞれの種目でたくさんの活躍があり、学級や学年の親睦を深めることができ、とてもよかったです。競技は午前中に終わり、午後は教室で放送を聞きながら結果発表と閉会式を行いました。各学級で記念写真を撮り、互いのがんばりを認め合うことができ、いっそうなかまとのつながりが深まったと思います。

行事の後、またいつもの日常に戻りましたが、友だちと過ごす生徒同士の顔には笑いが増え、会話が弾んでいる様子が多く見られています。このつながりがさらに続き、多くのなかまに広がるように、学習や学級・学年活動の中で大切にしていってほしいと思います。

体育祭テーマ

**NEVER NEVER
GIVE UP**



